
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

皆さん、こんにちは、ご挨拶を申し上げます。 

今日から新会員の渡辺さんがご出席です。心より歓迎申し上げます。クラ

ブ活動にご協力よろしくお願い致します。 
 

厳しい残暑が続いております。今週いっぱいこのような暑さが続くよう

で、どうぞ、皆様気をつけてお過ごし下さい。 

さて、私ごとで恐縮ですが、昨日、三条に居てもクーラーをつけた部屋に

入っているだけではと思い、秋田の鳥海山へ登山に行って来ました。1 ヶ月

前には平標山を登りましたが、山は本当に天気も良く、涼しく快適でした。
 

先週のカーブドッチでの夜例会、親睦委員会の皆さん、設営・進行ご苦労

様でした。大いに楽しませていただきました。 

私は、ワインの味というのがよくわかりませんが、この前のワインは未だ若

いワインだったように感じましたが、皆さんはいかがでしたでしょうか。ワ

インは年数を経ると味が出ると言われますが、ワインも人間も同じなのでは

ないでしょうか？味わい深い年齢に達した時に充分にその味を出せるよう

に健康に注意しながら人として磨きをかけて行きたいものです。 
 

連絡事項を 2 点・・・ 

１．例年協賛金として 1 万円納めております「ふるさと絵画コンクール」

ですが、今年度は 30 周年ということで、三条クラブと同額の 2 万円

を協賛させていただきます。（ニコニコボックスより拠出） 

２．10 月 16 日（火）～17 日（水）に予定されております 4 クラブ合同

社会奉仕事業「東日本大震災被災地追悼と世界遺産『平泉』見学の旅」

ですが、当クラブの参加人数は 10 名程と他クラブに比べかなり少ない

状況です。ご都合のつかれる方は是非ご参加下さいますようお願い致し

ます。 

会員47名中32名

8/28 第4分区ＡＧ会へ　韮澤喜一郎君

90.91%

三条南ロータリークラブ 会長 
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                渡辺 俊明（わたなべ としあき）君 
 

 ＜生年月日＞ 1951（Ｓ26）年 10 月 9 日 

 ＜勤務先＞  医療法人社団 内科・消化器科 わたなべ医院  理事長 

        三条市西本成寺 1－38－45 

         TEL（36）7377    FAX（36）7378 

         Ｅメール watanabeclinic@sanjo.nct9.ne.jp 

 ＜自宅＞   三条市西四日町 1－2－17－2 

TEL（32）7781    FAX（32）1938 

 ＜家族＞   父、妻、長女、長男、次男 

 ＜趣味＞   音楽鑑賞 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

  

     

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸 山 征 夫  幹事 

鈴木ガバナー事務所より  

①9 月ロータリーレートのご案内 

9 月 1 日より 1 ドル＝80 円   ※ 変更なし 

②「青少年交換 夏期・1 年派遣学生帰国報告会」 開催のご案内 

日 時    2012 年 9 月 22 日（土）13：30～14：30 

会 場     まちなかキャンパス長岡 ５Ｆ 

※佐藤嘉男地区青少年交換委員 出席予定   

③「2012－13 年度地区大会」 開催のご案内 

日 時    ❶ 大会第 1 日目  2012 年 11 月 17 日（土） 

        ■Ｇ補佐・地区委員長・会長・幹事会議    13：00～16：40 

          ※ 出席対象者・・・地区役員、会長、幹事 

        ■ＲＩ会長代理歓迎晩餐会          17：00～20：00 

          ※ 出席対象者・・・地区役員、会長、幹事 

       ❷ 大会第 2 日目  2012 年 11 月 18 日（日） 

       ■本会議・記念講演・ロータリーの夕べ     9：30～19：００ 

             記念講演 「環境保全とロータリー」 

                  東京都市大学環境情報学部教授 涌井雅之氏（造園家） 

   会 場    ❶ 大会第 1 日目  長岡グランドホテル （℡ 0258－33－2111） 

❷ 大会第 2 日目  アオーレ長岡    （℡ 0258－39－2288） 

   ✤ 50％以上の登録・出席のお願いが参っております。年に 1 度の地区 57 クラブが集う祭典に 

多くの皆様よりご出席いただきたく、ご協力をお願い申し上げます。        

～ ９月 ３日  47,000 円 

   今年度累計 227,000 円～
i

坂 井 君

渡辺先生の入会を心から歓迎致します。

吉 井 君

今日から渡辺先生が入会されました。
よろしくお願いいたします。

大渓君、草野君、鈴木(圀)君、

坪井君、銅冶君、西巻君

10/16～17、4クラブ合同行事、定員まで
渡辺先生の入会をお祝いして・・・！！

充分余裕があります。お申込み下さい。

野 中 君
ＢＯＸ担当ありがとうございました。

滝口君、田中君、渡邊（光）君

野 島 君 久しぶりのＢＯＸ担当です。
ご協力ありがとうございました。

鈴 木 (武 ) 君

BOXに協力！

野島先生、急なお願いにも拘わりませず

1ヶ月ぶりの例会場での例会出席です。

熊倉君、坂本君、佐藤(嘉)君、

いろいろとお世話になりました。ありがとうございました。

飯 山 嘉 幸 様

ご長男

故飯山会員
父、飯山勝義の通夜、告別式にはご多用のところ、多くの会員の皆様よりご会葬、ご焼香を
いただきましたこと厚く御礼申し上げます。
ささやかですが、クラブ活動に、社会奉仕事業に少しでも役立てていただければ幸いです。



 

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          
 

血液検査では、まず肝機能障害、次に腎機能障害。横紋筋融解に伴って後で腎不全となる。 

消化器への血流減少・・・吐き気   

脳の血流減少・・・頭痛、めまい   

筋肉の血流減少・・・足のこむら返り、痙攣   

水の飲み過ぎは、筋肉の周囲で低ナトリウム血症が起り、出現する 

輸液は冷やした生食かリンゲル液 

熱中病は ① 高熱による細胞毒  ② 脱水による循環不全 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2．滋賀県大津市の「いじめ」と思われる自殺問題について 

最近ニュースで大津市の中学生が「いじめ」が原因と思われる自殺事件が起きてしまいました。これは大津市

に限った事ではなく身近な三条市内の中学校でも問題を抱えております。私が中学生時代経験した「無視」など

ではなく想像を超えた行為が流行っております。具体的には「動画」「写真」を使いインターネットで配信するの

です。写した者は「ふざけてやった」つまり犯罪意識はありません。やられた者は「いやでたまらなかった」と

いうことです。その保護者も全く気付かなかった。という次第です。毎日親子で夕飯を一緒に食べ、話をすれば

彼らの心の変化に気づくのではないでしょうか？ と思うのは、私ばかりでしょうか？ 

 

 

 

                                                

 

 

 

 

    

 

    

 

 

  

 厳しい残暑が続く毎日、皆様どうぞご自愛ください。そこで、今日は「熱

中症」についてお話いたします。 
  

初期症状・・・ 

① ボーッとする    ② だるい    ③ 頭痛 

④ 吐気、腹痛、下痢  ⑤ こむら返り 

少しでも意識がおかしくて、水を与えても自力で飲めない状況ならすぐに 

救急車を呼ぶ 
 

2010 年  

救急搬送された人・・・56,000 人 死者・・・1,731 人（3％）  

室内熱中症死亡割合・・・80％ 1,384 人 70％、970 人が 65 歳以上

1．ふるさと絵画コンクールの協賛金ありがとうございました。 

当クラブより「ふるさと絵画コンクール」宛に協賛金を頂戴しまして 

ありがとうございました。私は平成 20～21 年度にかけてコンクールの 

実行委員長をしておりました関係上ひときわ思い出がある事業です。 

その事業も 30 年目を迎えることになり、これも事業を支えてくれる協賛

団体の皆さまのおかげだと思っております。 

市内小中学校から毎年 1,200 名もの応募があります。どの作品も力作 

で「ふるさと」をイメージして作品を描いてもらいます。田園風景、三条

まつり、本成寺そして八木鼻などなど、これらの作品を見ていると私たち

大人はこの三条を後世に残していかなければいけないなぁと思う次第です。

P-1

リーの未来を確かなものにすることができるのです」と述べています。

P-５ 
～13

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　RI会長　田中作次

として迎え入れることによって、私たちは地域社会をより良くし、ロータ

ロータリーの最も新しい第５の奉仕部門、新世代奉仕について、「ロータ

リーの未来を支え、『超我の奉仕』において重要な一歩」であると結んで

います。

います。各クラブの活動が紹介されています。

　 ロータリーの友　9月号についてご紹介いたします。

2
日本のロータリアンたちは、さまざまな角度から新世代奉仕に取り組んで

1

〔横組みページから〕　 

特集　新世代のための月間　新世代は未来のリーダー

RＩ会長メッセージ　「ロータリーの未来を支える新世代奉仕」　

田中ＲＩ会長は、「今日の青少年は、未来のリーダーであるということを

忘れてはなりません。若いリーダーを育成すること、そして彼らを新会員

　



 

あの日の一枚･･･ 「第 4・5・6 区合同 

インタシテーゼネラルフォーラム」参加風景

1971 年 9 月２7・28 日於：妙高赤倉ホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 次週例会   9 月 17 日 『敬老の日』 休 会 

次々週例会   ９月 24 日 温故知新・歴代会長卓話 石山荘一第 37 代会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

P-14 
～19

P-20 
～21

に招待するというチェコ日本友好協会のプロジェクトに協力して、中学生達
を成田空港に送迎しました。

P-24 Rotary  Moment　心に残るロータリーの体験
～25

は人それぞれだと思いますが、ロータリーの活動の中で何か心に残る出来事

を紹介するコーナーです。

P-26
～27

P-28

P-28

P-2 
～6

P-7 
～9 職業を通じて会員個人を紹介します。　

今回は名古屋RCの（株）神谷ガーメント 代表取締役社長 神谷裕之会員

P-16 
～17

　　　　          　　　　　　　　　　　（クラブ会報委員会）

10

　　　　　　以上、興味深い記事をご紹介致しました。ぜひご一読下さい

この人この仕事　テーラーの意地　軽やかに華やかに

どのようにロータリアンとして経験を積んでいったのかを紹介しています。

先輩から学ぶこと
世界で4番目に創立した伝統あるシアトルロータリークラブでは、後継者の

問題が浮上していました。クラブでは、生き残りのために、若い成功者に対

歴史あるクラブで若いロータリーのリーダーたちを養成し、若い会員たちが

して門戸を開く必要があると判断、56人の40歳以下の会員を迎えました。

町田サルビアＲＣは、地元のオーケストラを支援してチェコの子どもたちを

ホームスティさせた縁で、被災地 大船渡と陸前高田の中学生26人をチェコ

各テーマについて、皆様の意見をうかがうコーナー。今回のテーマは・・・

「クラブの合併は必要か？」

　　　　　　国際生態学センター長・横浜国立大学名誉教授　　宮脇　昭

命を植えること、そして心に木を植えることであると、あらためて再認識さ

せられました。

「いのちの森を未来につなぐ　あなたとあなたの愛する人のために」

木を植えるということは、単なる小手先の技術ではなく、明日を植えること

やさしいロータリー財団の話　26ドル50セントから始まった

5
新設の投稿欄。「ロータリアンになって良かった」と思った瞬間、その瞬間

さらに、拡充された税制優遇制度についても詳しく紹介されています。

同論・異論　　11

9

今月からのシリーズ。新会員に向け、財団について紹介しています。

7

8

〔縦組みページから〕　 

心は共に　東日本大震災　地元のオーケストラが結んだ縁

未来を築くロータリー財団　世界から差し伸べられた支援が被災地に
今月からのシリーズ。財団の資金を活用して実施されたプロジェクトを紹介

3

ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識　—寄付金・財政編—

しょうか。前年度の収支決算と寄付金の状況が報告されています。

6
「寄付金がどのように使われているのか」は、最も気になることではないで

4


